

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang sudah dijelaskan sebelumnya, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Likuiditas dengan proksi *Current Ratio* (CR) berpengaruh negatif dan signifikan terhadap struktur modal perusahaan yang terdaftar di JII Periode 2015-2021. Artinya, semakin besar nilai likuiditas suatu perusahaan, maka nilai struktur modalnya akan semakin kecil. Hal ini juga menunjukkan bahwa perusahaan yang memiliki nilai likuiditas yang tinggi akan cenderung memiliki kemampuan untuk membayar utang jangka pendeknya sehingga struktur modal menjadi lebih kecil.
2. Profitabilitas dengan proksi *Return Of Asset* (ROA) berpengaruh positif dan signifikan terhadap struktur modal perusahaan yang terdaftar di JII Periode 2015-2021. Artinya ketika nilai suatu profitabilitas perusahaan meningkat, maka struktur modalnya akan mengalami peningkatan. Semakin tinggi nilai profitabilitas perusahaan, maka akan meningkatkan citra perusahaan yang dapat menarik investor untuk menanamkan modalnya pada perusahaan dan dapat meningkatkan struktur modalnya.
3. Ukuran perusahaan (*size*) berpengaruh positif dan signifikan terhadap struktur modal perusahaan yang terdaftar di JII Periode 2015-2021. Artinya kenaikan ukuran perusahaan akan diikuti dengan meningkatnya struktur modal. Karena perusahaan yang berukuran besar akan lebih mudah dalam mendapatkan investor karena dianggap memiliki tingkat kebangkrutan yang lebih kecil dan tingkat leverage yang cukup tinggi dibandingkan dengan perusahaan berukuran kecil. Sehingga semakin tinggi ukuran suatu perusahaan, maka akan semakin tinggi pula struktur modalnya.

4. Pertumbuhan penjualan (*growth*) tidak berpengaruh terhadap struktur modal perusahaan yang terdaftar di JII Periode 2015-2021. Artinya naik turunnya pertumbuhan penjualan tidak berpengaruh terhadap struktur modal perusahaan. Pada penelitian ini, pertumbuhan penjualan tidak berpengaruh terhadap struktur modal karena jumlah ekuitas lebih tinggi daripada jumlah hutang yang dimiliki perusahaan. Sehingga perusahaan akan lebih menggunakan dana internalnya dibanding dengan hutang.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan pada penelitian ini, maka penulis memiliki beberapa saran yang ingin disampaikan yaitu:

1. Variabel yang mempengaruhi struktur modal yang memiliki hasil signifikan dalam penelitian ini yaitu likuiditas, profitabilitas dan ukuran perusahaan. Variabel ini dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan bagi perusahaan dalam mengambil keputusan yang berkaitan dengan struktur modal, agar perusahaan dapat menggunakan struktur modal dengan optimal. Sehingga tujuan perusahaan dapat tercapai.
2. Bagi investor yang ingin menanamkan modalnya pada perusahaan yang terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) periode 2015-2021, dapat mempertimbangkan faktor likuiditas, profitabilitas, dan ukuran perusahaan. Karena faktor – faktor tersebut berpengaruh terhadap struktur modal perusahaan.
3. Bagi peneliti selanjutnya, dapat mengubah menambah variabel bebas lainnya dalam penelitian. Karena berdasarkan hasil penelitian ini, menunjukkan bahwa variabel bebas hanya dapat mempengaruhi variabel terikat sebesar 22%, yang mana sisanya dapat dijelaskan oleh variabel lainnya. Dan peneliti selanjutnya dapat menambah atau mengurangi periode penelitian dan menambah sampel penelitian.